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Protokoll 

 

3. Sitzung der Vorbereiter des Kreisjugendlagers 2022 
 
Ort:   Kunersdorf   
Datum:  16.06.2022 
Beginn:  19:00 Uhr 
Ende:   20:40 Uhr 
Protokollant:  Stefan Kothe 
 

Tagesordnung: 1.   Begrüßung 
2. Protokollkontrolle 
3. Ausführung Leiter der Versammlung 
4. Ausführungen der Arbeitsgruppen 
5. Sonstiges / Termine 

 
 
TOP 1) Begrüßung: 
Der KJFW begrüßte alle Anwesenden zur 3. Sitzung im Jahr 2022 im Dorfgemeinschafts-
haus Kunersdorf. 
 
TOP 2) Protokollkontrolle: 
Zur schriftlichen Abfassung des letzten Protokolls gibt es keine Einwände. 
 
 
TOP 3) Ausführungen des Leiters der Versammlung: (Stefan)  
 
Bisschen was zur Statistik: 

- 388 Teilnehmer, Betreuer und Helfer waren dabei 
- Davon 247 Kinder 
- 139 Jugendflammen der Stufen 1 und 2 wurden abgenommen (100 x Stufe 1, 39 x 

Stufe 2) 
 
Der Aufbau des Lagers erfolgte ab Donnerstagmittag. 
Während des Aufbaus am Donnerstagabend und Freitagmittag kam es zu einem deutlich 
erhöhten Fahrzeugaufkommen im Bereich des Sportplatzes (Beschwerde zum Freitag sei-
tens des Hortes liegt vor).  
 
Allgemein scheint das Fahrzeugaufkommen (Parken) in diesem Jahr höher gewesen zu sein 
als in den vergangenen Jahren. Besonders auffällig war dies am Sonntag zum Besuchstag. 
Die vorgesehenen Parkplätze waren etwas zu knapp bemessen. Für die Zukunft müssen 
hier mehr Parkmöglichkeiten zur Verfüg stehen. Auch das Beräumen des Platzes von Fahr-
zeugen, die nicht unbedingt dort sein müssen muss konsequenter umgesetzt werden. 
 
Beim Auf- und Abbau wurden die vorgegebenen Regeln seitens des Sportvereins eingehal-
ten. 
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Mein persönliches Fazit: 
Ich muss es noch besser organisieren, dass ich im Lager möglichst wenige spezielle Aufga-
ben übernehmen muss. Als Lagerleiter muss ich in jedem Fall den Gesamtüberblick behal-
ten. 
 
Insgesamt war es für mich ein sehr schönes, wenn auch sehr anstrengendes Wochenende. 
Am Ende hat alles so funktioniert, das alle ihren Spaß haben konnten und die Kinder und 
Betreuer sinnvoll beschäftigt waren. 
 
 
 
TOP 4) Ausführungen der Arbeitsgruppen KJL 2022: 

• Orientierungslauf (Torsten) 
o Bewertung der Stationen mit Punkten (0 – 10, wobei 10 das Beste ist) für die 

bessere Bewertung bei der abschließenden Auswertung 
o Zeitlicher Ablauf war voll in Ordnung (14:00 – 19:00 Uhr wenn ich mich nicht 

ganz täusche) 
o In der Mitte der Stecke kam es zu erheblichen Wartezeiten 
o Absprache / Einweisung der Stationsbetreuer zum Teil zu kurz 
o Stationsbetreuer hatten keine Telefonnummer vom Ansprechpartner (fehlte 

auf der Beschreibung der Station)   
• Sonntagsabendshow (Antje)  

o Hat ein wenig länger gedauert als ursprünglich geplant, damit gab es ein we-
nig Stress beim Wechsel zur Kinoveranstaltung  der DJ hat die Veranstal-
tung zusätzlich in die Länge gezogen, war so nicht geplant gewesen 

o Eventuell im kommenden Jahr die Abendshow am Freitag oder Samstag 
durchführen 

o Kino wird im kommenden Jahr so nicht stattfinden 
• Workshops / Projekte (Benni)  

o Besuch der Wache 1 
o Besuch Cottbusverkehr mit einer Busfahrt durch die Waschanlage 
o Stadtführung mit dem Postkutscher 
o Besuch Kletterpark am Stadtring (Drewitzer Straße) 
o Besuch des Forsthauses in Kolkwitz 

 2. Runde hat nicht mehr funktioniert, da der Plan mit der Abholung der 
1. Runde nicht eigehalten wurde 

o Besuch des Bunkermuseums 
Mein Fazit ich muss mich hier raushalten, im kommenden Jahr muss es hier ei-
nen Hauptverantwortlichen dafür geben, der nicht anderweitig eingebunden ist. 
Für das kommende Jahr Workshops im Lager anbieten für die Teilnehmer. Dazu 
am besten eine Befragung dazu durchführen. 

• Lagerolympiade (Enrico) 
o Auch hier eine besser Bewertung zur einfacheren Auswertung für den Lager-

pokal einführen ( Ausführungen dazu beim O-Lauf) 
o Einbinden der Verkehrswacht muss beim nächsten Mal besser klappen  

machte nach außen den Anschein, dass sie nicht zur Lagerolympiade dazu 
gehören. 
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• Vorgärten / Ordnung und Sauberkeit im Lager (___________) 
o Bewertung der Vorgärten durch die Ehrengäste der Eröffnung – 14 Wertungs-

bögen wurden abgegeben 
o Die Ordnung und Sauberkeit konnte nur sehr bedingt bewertet werden, da ei-

ne Jury dafür nicht benannt war  soll im kommenden Lager wieder besser 
laufen 

• Lagerzeitung (Jürgen R.) 
o Papiervariante wurde am Samstag und Sonntag erstellt und den Jugendgrup-

pen zugestellt. 
o In digitaler Version ist die Lagerzeitung beim Bericht zum Lager auf der Inter-

netseite der KJF zu finden 
• Sportwettkämpfe (___________) 

o Seitens der Cottbusser wurde der Wunsch geäußert am Sonntag ein kleines 
Volleyballturnier durchzuführen – war so nicht realisierbar, da kurzfristig kein 
mobiles Netz organisierbar war. Das Netz auf dem roten Platz war wegen der 
Vorbereitung zur Kinoveranstaltung nicht nutzbar. 
 Angebot von Stephan Hennersdorf: Er hat transportable Volleyballnetze – 
einfach nachfragen. 

o Der Human-Kicker wurde intensiv genutzt (die Spuren auf dem Platz haben 
dies gezeigt. Ein Wettbewerb kam hier nicht zustande. 

• Verpflegung (Stefan H.) 
• Sanitätsdienst (Tom) 

o 21 protokollierte Einsätze + 13 mal Pflasterkleben und + 2 Einweisungen ins 
Krankenhaus 

• Org-Büro (Stephan -   ) 
o Bisher erst ein Feedback zum Lager eingegangen 

• JuFo (Benjamin -   ) 
• Arbeitsteam Auf- und Abbau (Wilfried) 

o Der ursprüngliche Plan ein Arbeitsteam festzulegen hat so nicht funktioniert 
o Beim Aufbau unterstützten im Wesentlichen die Cottbusser am Donnerstag 

und Freitag 
o Zum Abbau wurde je ein Betreuer pro (größerer) Jugendgruppe abgefordert 

hat auch nicht wie gewünscht funktioniert – es kamen aber genügend Helfer 
zusammen um das Festzelt, die Stromversorgung, den Human-Kicker und 
das Sanitätszelt abzubauen 

• Platzwart (Jürgen R.) 
 
 
TOP 5) Sonstiges/Termine: 
Sonstiges: 
 
Spontane Aktionen wie das Badenfahren sind immer möglich, zumal diese Option im Vorfeld 
des Lagers bereits vorbereitet wurde (Abfrage Rettungsschwimmer, Rettungsbus als Trans-
portmittel). 
Das DRK hat auch noch eine Wasserrettung – dort können ebenfalls Rettungschwimmer 
abgefordert werden. (Ansprechpartner Stephan Hennersdorf) 
 
Zu kommenden Versammlung in Vorbereitung des 24. Kreisjugendlagers sollen Ideen und 
Anregungen gesammelt werden. Besonders was die Workshops/Projekte/Fahrten betrifft – 
hier sind gute Ideen sehr willkommen. 
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Termine: 
 
24. KJL: vom 26. – 29. Mai 2023 
 
Nächste Versammlungs-Termine: 

- 20. Oktober 2022  (Vorbereitung 24. KJL) 
 
Die nächste Versammlung findet am 20. Oktober 2022 um 19:00 Uhr in der Gemeinde 
Schenkendöbern statt. Der genaue Veranstaltungsort wird noch bekannt gegeben. 
 
 
Versammlungsleiter       
Kam. Kothe        
 
Anlage: 

• Anwesenheitsliste 
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